

FORKOPIMDA

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Waspada dalam Memarkirkan Kendaraan Bermotor

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Jul 11, 2023 - 09:51



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Waspada dalam Memarkirkan Kendaraan Bermotor

SUKABUMI - Brigadir Ananda Pratama SH, Bhabinkamtibmas Desa Caringinkulon, Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang

warga di Kampung Salaawi, RT. 01/06, Desa Caringinkulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Selasa (11/07/23).

Giat sambang yang dilakukan oleh Brigadir Ananda Pratama bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap keamanan kendaraan bermotor. Dalam setiap kesempatan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan mengenai pentingnya memarkirkan kendaraan dengan baik dan benar guna mencegah terjadinya pencurian atau kerusakan.

"Kami menghimbau kepada warga agar selalu waspada dan berhati-hati dalam memarkirkan kendaraan bermotor. Pastikan kendaraan terkunci dengan baik dan jangan tinggalkan barang berharga di dalam kendaraan yang dapat mengundang tindakan kriminal," ujar Brigadir Ananda Pratama.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan tips kepada warga tentang cara memilih tempat parkir yang aman, seperti memilih area yang terang, ramai, dan memiliki pengawasan yang cukup. Hal ini bertujuan untuk mengurangi risiko pencurian kendaraan atau barang berharga yang ditinggalkan di dalam kendaraan.

Warga yang menerima himbauan dari Brigadir Ananda Pratama merespon dengan baik. Mereka menyadari pentingnya langkah-langkah pencegahan dalam menjaga keamanan kendaraan mereka.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Brigadir Ananda Pratama sebagai Bhabinkamtibmas. Menurutnya, kesadaran dan kewaspadaan warga dalam memarkirkan kendaraan bermotor sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Brigadir Ananda Pratama atas upayanya dalam memberikan himbauan kepada warga. Kami berharap melalui kegiatan ini, warga dapat lebih waspada dan bertanggung jawab dalam menjaga keamanan kendaraan mereka," ujar Kapolsek Caringin.

Himbauan dan sosialisasi terus dilakukan oleh anggota Polsek Caringin demi mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif. Diharapkan dengan kesadaran dan kerjasama dari masyarakat, tingkat kejahatan dapat ditekan dan tercipta lingkungan yang lebih baik.